



LUDWIG-
MAXIMILIANS-
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN

STUDIENBÜRO DER JURISTISCHEN FAKULTÄT



Das Studienbüro der Juristischen Fakultät lädt
in Kooperation mit den Jungen Juristinnen der RG München/Südbayern des
Deutschen Juristinnenbundes ein zum Vortrag:

„Depressionen und Wissenschaft“

- Sprecher:** Prof. Dr. Andreas Dengel,
Goethe-Universität Frankfurt am Main
- Termin:** 18.11., 16:00–18:00 Uhr
- Ort:** Ludwigstr. 28, Rgb, Raum 122
- Livestream:** Zoom-Einwahldaten erhalten Sie über
folgenden Registrierungslink:

[https://lmu-munich.zoom.us/meeting/register/tJElceGtqz8rHtMGy9iKkNG-v9YA9Q-5bfZQ](https://lmu-munich.zoom.us/j/91234567890)



Anmeldung nicht erforderlich.

Kontakt: studienbuero@jura.uni-muenchen.de

Prof. Dr. Andreas Dengel (29), Lehrstuhlinhaber für Informatikdidaktik an der Goethe-Universität Frankfurt am Main, hat im Sommer 2022 öffentlich gemacht, dass er bereits im jungen Erwachsenenalter an Depressionen erkrankt ist. Bis heute sind psychische Erkrankungen in der Gesellschaft als auch im universitären Betrieb noch tendenziell ein Tabuthema, obwohl es jeden/jede betreffen kann. Im Rahmen eines Interviews berichtet Professor Dengel über seinen Werdegang und seinen individuellen Umgang mit der Krankheit als auch über allgemeine Probleme zum Thema Psychotherapie in der Gesellschaft. Professor Dengel hat in diesem Zuge auch die Hochschulinitiative Blue:Science gegründet, die Doktorand:innen und Post-Doktorand:innen Möglichkeiten des Austauschs zu den Herausforderungen psychischer Erkrankungen bietet. Im Anschluss besteht ausreichend Gelegenheit für Fragen.

In Kooperation mit



Deutscher
Juristinnenbund

Junge Juristinnen der RG München/Südbayern